

ALUMNA: BRICEIDI PEREZ PEREZ

MAESTRO: RUBEN EDUARDO DOMINGUEZ

MATERIA: ENFERMERIA EN EL CUIDADO DE LA MUJER

ACTIVIDAD: ENSAYO

GRADO,GRUPO Y MODALIDAD: 4TO CUATRIMESTRE, GRUPO "C" MODALIDAD SEMIESCOLARIZADO

FECHA: 06-12-20

LUGAR: FRONTERA COMALAPA CHIAPAS.

A continuación daré inicio a la redacción de este ensayo en el cual nos centraremos en temas muy importantes que nos ayudaran en todo momento como profesionales de la salud.

Este ensayo constara del desarrollo de los siguientes dos temas: El cuidado durante el embarazo y La asistencia y cuidados durante el parto. Estos son temas que hay que tener conocimiento de que realizar en momentos exactos.

En cuestión de estos temas es importante estar muy bien informados ya que como enfermeros o enfermeras estamos en constaremos en constante enfrentamiento con estas situaciones en las cuales debemos estar actualizándonos a cada momento ya que al paso de los años los embarazos son cada vez más complicados.

La mujer durante el embarazo llega a estar en varias etapas donde en cada una deben de existir cuidados tanto como personales y la de un profesional de salud. Cuando uan mujer llega a tomar la decisión de quedar embarazada debe de estar consciente de que no puede realizarse estudios radiológicos y no administrarse medicamentos hormonales ya que muchas de las mujeres corren el riesgo de sufrir mucho durante el embarazo hasta llegar a la pérdida del bebe es por esto que la mujer que tiene un embarazo muy riesgo es considerable que este bajo cuidado médico esto constara de que debe estar en cinco consultas con el medico durante el periodo del embarazo de no realizar eso puede que lleguen a existir complicación durante el embarazo una muy común para todas las mujeres y que ocurre con mucho más frecuencia son los abortos esto se puede dar antes o a las 22 semanas de embarazo en el cual consiste en el desprendimiento del embrión de sus madres esto llega a pasar con más frecuencia cuando el feto pesa menos de 500 gramos.

Otra complicación seria el sangrado por implantación o el embarazo ectópico en que consiste el sangrado por implantación esto se refiere cuando una mujer comienza a sangrar durante la cuarta o sexta semana de gestación en la cual muchas de las mujeres suelen confundirlo con la menstruación esto en casos cuando aún no se sabe si la mujer está embarazada , En el embarazo ectópico esto es cuando tenemos al realizar una prueba de embrazo nos da positivo pero al realizar una ecografía se llega a encontrar el útero vacío y como estos existen muchas más complicaciones que una mujer puede tener durante el periodo gestacional es allí donde las mujeres llegan a sufrir una transformación ya que hay cambios que se pueden dar a conocer cuando una mujer se encuentra embarazada en la cual es muy importante realizar el diagnostico precoz lo más pronto posible esto para poder orientar a las futuras mamas y así cuidar del bienestar del feto igualmente . Durante el

embarazo existen síntomas que pueden llegar a sufrir una mujer los cuales también nos ayudan a reconocer o a levantar sospechas de un posible embarazo.

Durante el proceso gestacional la mujer embarazada se ve sometida a cambios físicos muy notorios estos como lo son el crecimiento del abdomen, cambios en el útero tanto como en tamaño, forma y consistencia, la detección de contracciones, aumento de la vascularización pélvica, la vagina y la vulva estos son algunos de los cambios que llegan a sufrir las mujeres durante el embarazo.

Los movimientos fetales activos son actos muy presentes durante el embarazo ya que esto suele verse a partir de las 20 semanas muchas veces con solamente poner la mano en el abdomen de la madre el feto comienza a realizar movimientos los que muchas veces llegan a ser muy bruscos es de vital importancia que toda mujer embarazada se realice los ultrasonidos necesario para poder ver el proceso de crecimiento del feto y asegurarnos de que no existan complicaciones; durante el embarazo las mujeres llegan a sufrir muchas molestias de las cuales las más comunes para todas son las náuseas, vómitos esto se llega a sufrir durante el primer trimestre esto debido al crecimiento de las hormonas otras de las molestias son el cansancio, acidez gástrica, frecuencia urinaria, dolor perrico, flujo vaginal, salivación, manchas en la cara, estreñimientos, varices, estrillas y muchas dificultades más.

El crecimiento fetal se da durante el periodo de 40 semanas o 280 días después de la última menstruación.

El siguiente tema del cual hablaremos es sobre la asistencia y el cuidado durante el parto

Cuando el personal de salud se ve implicado en la hora de parto es muy importante que este muy preparado ya que realizara actos precisos que ayudaran a la madre y al bebé estar en las mejores condiciones de salud posibles.

Las mujeres son más vulnerables a tener mucho más padecimientos que el hombre esto comienza desde la niñez hasta la edad madura las principales muertes son de mujeres es por eso que debemos brindar ayuda a cada una de ellas

Las mujeres son los primordiales ya que gracias a ellas podemos tener vida es por eso que los profesionales de salud nos dedicamos a estudiar y profundizarnos en el cuidado de la mujer y en esta ocasión en el proceso del embarazo y durante el parto.

FUENTE: ANTOLOGIA DE ENFERMERIA EN EL CUIDADO DE LA MUJER
PROPORCIONADO POR LA UNIVERSIDAD UDS.

